

Die Vorlage ist in der Sitzung der Ratsversammlung am 15.02.2022 vertagt worden.

Ratsherr Kühl bringt für die CDU-Ratsfraktion einen Änderungsantrag ein und begründet diesen. Der Änderungsantrag wird im Ratsinformationssystem bei TOP 38 hinterlegt. Ferner beantragt Ratsherr Kühl, die einzelnen Ziffern des Antragstextes getrennt abzustimmen.

Der Änderungsantrag sowie die Vorlagen werden kontrovers diskutiert. Auf die Kritik, dass die Vorlage bezüglich ihrer Ziffer 2 zu unbestimmt sei, erklärt Herr Oberbürgermeister Bergmann, dass weitere Festlegungen nach Einstieg in das Projekt erfolgen würden. Nicht zuletzt deswegen werde eine wissenschaftliche Begleitung angestrebt.

Im Anschluss wird der Änderungsantrag der CDU-Ratsfraktion mehrheitlich abgelehnt.

Abstimmung Änderungsantrag:

Ablehnung (mehrheitlich)

Ja-Stimmen:	14
Nein-Stimmen:	25
Enthaltung:	0